



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 17 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Tierra / Rally de Tierra Santa Lucía – Gran Canaria

Cristian Calderín y Verónica Tejera, primeros líderes del Campeonato de Canarias de Tierra

29/4/2024

Los del Volkswagen Golf GTI no dejaron pasar la oportunidad de sumar su primera victoria absoluta en un rally, y es que además no ha sido un triunfo cualquiera, ya que su primer puesto les permite encabezar el campeonato regional de tierra. Gustavo Sosa-Alba Sánchez y Rafael Pérez-Raúl Galván siguen a continuación.

El Campeonato de Canarias de Tierra comenzó con motivo del XX Rally Santa Lucía – Gran Canaria, una cita que ha inaugurado el nuevo concepto del certamen que agrupa a los rallies convencionales con los ralliesprint. La cita grancanaria contaba con una interesante inscripción, pero pocos imaginaban el devenir de una prueba que se fue cobrando diferentes bajas.

Esa circunstancia la aprovecharon Cristian Calderín y Verónica Tejera. Los del Volkswagen Golf GTI, unos habituales en esta disciplina, fueron rápidos y seguros en los tramos del sur de Gran Canaria. Los abandonos de los diferentes favoritos, sin duda, los mejores armados para la ocasión, brindaron a los grancanarios una oportunidad de oro para ganar y liderar el Campeonato de Canarias de Tierra, además de llevarse, obviamente, el apartado correspondiente a su Categoría 2.

Gustavo Sosa y Alba Sánchez -líderes de la Categoría 1- no empezaron con buen pie a los mandos de su Skoda Fabia Rally2 Evo. El mayorero, sin embargo, pudo escalar posiciones a medida que se celebraban tramos hasta quedarse a las puertas de la victoria, materializando así la segunda plaza, importante a nivel de puntos y a tenor de las bajas que se cobró la prueba.

La tercera posición fue para el Mitsubishi Lancer Evo IX de Rafael Pérez y Raúl Galván, que en una gran actuación lograron subirse al podio para conseguir así unos importantes puntos con los que arrancar la temporada de tierra.

En otros apartados, Carolina González y María Díaz llevaron su Skoda Fabia 1.2 TSI N3 a la victoria en la Categoría 3, mientras que Stephan Efferoth y Alejandro Carreño hicieron lo propio en la TT a los mandos de un Mitsubishi Montero.

La próxima prueba de este certamen será el sábado 11 de mayo en Tenerife con motivo del Rallysprint de Tierra de San Miguel.